

地域おこし推進員・吉崎の

ステキな
タイトル募集中!

活動報告

東部丘陵地域通信 (仮)

Vol.1 2015年12月号

はじめまして! 7月より地域おこし推進員として委嘱を受けました吉崎です。美流渡のサービスセンターに席をおいて、東部丘陵地域で活動しています。この通信を発行しようしようと思っているうちに、早五ヶ月。ついこの間までじりじり暑い日差しを浴びていたかと思いきや、今年は(まだ?) 雪が少ないと言えど、気がつくとも冬になってしまいました。それくらいあっという間に時間が過ぎてしまい、ご報告が遅くなってしまいました。。ごめんなさい。。

お願い

これまでも地域の魅力発掘に取り組んできましたが、まだまだ回れていないところや、お会いできていない方などほとんどです。

『こんな面白いところあるぞー!』

『昔はこんなことしてたんだぞー』

などなどみなさんのお話、聞かせてください!

今後もみなさんと交流させていただく中で、外の人だからこそ見える、地域の魅力を見える化して、発信していきたいと思っています。

何か新たにはじめるのではなく、まずはあるものから。まずは知ってもらって、来てもらって。その先に、この地域に惹かれた人たちの移住が有るのではないかと思います。



移住者目線での地域の魅力や暮らしを発信しています。

『ミルトのここち』で検索!

<http://mirutococochi.tumblr.com/>

<https://www.facebook.com/mirutonococochi/>



◇ドライフード作り (7月一)

委嘱されて間もなく始まった加工品づくり。毛陽の農産物を加工して、製品化することで東部丘陵地域のPRに繋がればと、農家さんや、NPO法人" M38"の菅原さんと取り組んでいます。メープルロッジのシェフやミルトコッペさんにもご協力いただき、いろんな視点で意見を出し合っています。現在はメープルロッジにて試験販売中です!



◇朝日陶芸市・毛陽万美紅葉祭り (10月11日)

お祭りのお手伝いをさせていただきました。今年は生憎の天気で例年に比べ、お客様も少なかったようです。しかし、普段なかなかお会いできない方も多いので、みなさんと顔合わせのできるいい機会となりました。(写真:紅葉祭りに合わせて開発してきたドライフードを一番に市長に買っていただきました。)



◇移住ツアー (11月)

南空知の9市町村を2泊3日で巡る移住ツアーが開催され、関西や関東、札幌近郊から移住を検討されている方が参加されました。メープルロッジに宿泊され、美流渡の移住者さんをお呼びし、移住のきっかけや岩見沢での暮らしについてなどお話をいただきました。北海道は移住先として人気エリアのようです!



◇葡萄のつる実験 (11月一)

ワイン葡萄の栽培が盛んな岩見沢には、剪定された葡萄のつるがたくさんあるなあ、これで何か作れないかなあ、と葡萄のつるの活用法を模索中です。上美流渡に今年引っ越してきたお花屋さんとともにリースの土台を作ったり、カゴを編むなど研究しています。こんなものもできるよ、などあれば教えてください!!

